Protokoll der Mitgliederversammlung des Tennis-Club Groß-Borstel e.V. am 23.02.2010 Ort: Clubhaus des TCGB Groß-Borstel Beginn: 19:40 Uhr, Ende: 21:10 Uhr Teilnehmer: 60 stimmberechtigte Mitglieder

ТОР	
1	Begrüßung und Feststellungen
	Der 1. Vorsitzende, Günther Poehling, eröffnet die Mitgliederversammlung mit der Begrüßung der anwesenden Mitglieder und stellt fest, dass die Versammlung form- und fristgerecht einberufen wurde und somit beschlussfähig ist. Anträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt; die Tagesordnung wird genehmigt.
2	Genehmigung des Protokolls der ordentlichen MV vom 24.02.2009
	Das Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 24.02.2009 wird ohne Änderungen einstimmig angenommen.
3	Bericht des Vorstandes
	Günther Poehling berichtet über die Tätigkeit des Vorstandes im Jahr 2009 wie folgt:
	- Im Jahr 2009 sind für die Instandsetzung der Stützwand zwischen Platz 5 und 6, das Streichen des Clubhauses, die Installation einer Solaranlage sowie die Ausbesserung der Innenverkleidung der Hallendecke Investitionen in Höhe von insgesamt rd. 50.000 € getätigt worden.
	- Für die Solaranlage (Gesamtkosten: rd. 23.000 €) konnten Zuschüsse vom Hamburger Sportbund und dem Amt für Wirtschaft in Höhe von rd. 10.600 € erwirkt werden.
	- Im März ist die Erneuerung des Teppichbodens im Clubhaus und im Flur vorgesehen. Die Kosten hierfür belaufen sich auf rd. 11.000 €. Hierfür bekommt der TCGB von der Haspa eine Zuwendung von 5.000 € aus dem Ertrag des Lotteriesparens.
	- Durch die Nachrüstung einer zusätzlichen Wasserstation wurden die anfänglichen Probleme mit der Solaranlage (kalte Heizung und Duschen) behoben, die Anlage funktioniert jetzt einwandfrei.
	Anschließend gibt Penelope Anne Vogt, 2. Vorsitzende, einen kurzen Überblick über die Mitgliederentwicklung des TCGB:
	- Die aktuelle Mitgliederanzahl beträgt 423 (16 weniger als letztes Jahr), davon 128 Singles, 44 Ehepaare/ Lebensgemeinschaften, 27 Auszubildende/ Studenten, 106 Jugendliche und 74 Passive.
	- Abschließend ein besonderer Dank an: Anja, Jette, Sören und Thorsten für den weiteren Aufbau der Homepage, Ursula Bracklow für die liebevolle Pflege der Blumen, Susanne und ihr Team für die tolle Bewirtung.
	Ursula Harmsen, Schatzmeisterin, verweist auf den ausgelegten Jahresabschlussbericht 2009, dem alle Details zu entnehmen sind.



Protokoll der Mitgliederversammlung des Tennis-Club Groß-Borstel e.V. am 23.02.2010 TOP Michael Siemen, Sportwart, entschuldigt den beruflich verhinderten Torben Vogel und berichtet wie folgt: Da die namentlichen Mannschaftsmeldungen im März an den Verband übermittelt werden müssen, nochmals der Aufruf an die Mannschaftsführer die jeweiligen Mannschaftsaufstellungen kurzfristig Torben Vogel zu senden. Dirk Wechmann, Jugendwart, - derzeit im Urlaub - steht für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung. Die Aufgaben werden in 2010 von Michael Siemen und Torben Vogel sowie von den Trainern René Nicklisch und Atanas Höllger übernommen. Es wird dieses Jahr keine separate Jugendversammlung geben. Stattdessen wird vor Beginn der Punktspielsaison ein Infoabend für die Jugendlichen und deren Eltern stattfinden. Abschließend nochmal die Versicherung, dass der Vorstand auch weiterhin bemüht sein wird, neben den täglichen Aufgaben auch weiterhin Konzepte/ Ideen zur Sicherung der Attraktivität des TCGB zu verfolgen. Matthias Grabau, Festwart, berichtet rückblickend, dass auch im Jahr 2009 das Klingelturnier wieder sehr gut angenommen wurde und auch das Sommerfest wieder ein voller Erfolg war. Lediglich die Players-Night ist noch nicht richtig erfolgreich. Abschließend nochmals großes Lob an Susanne Hoff und das "Team hinterm Tresen". 4 Bericht des Kassenprüfers Am 17.02.2009 wurde von Nils Schulze und Marc Zietemann eine Prüfung der Bücher durchgeführt, die von Ursula Harmsen vorbildlich, übersichtlich und nachvollziehbar geführt werden. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen. **Entlastung des Vorstandes** 5 Dr. Franz Hamdorf dankt dem Vorstand für die hervorragende Arbeit im letzten Jahr und schlägt vor, den Vorstand en bloc zu entlasten. Anschließend wird der Vorstand einstimmig entlastet. Wahl des Vorstandes, der Kassenprüfer und des Disziplinarausschusses 6 Auf Antrag von Dr. Franz Hamdorf wird Günther Poehling einstimmig zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt und nimmt die Wahl an. Günther Poehling schlägt anschließend vor, den restlichen Vorstand Penelope Anne Vogt (2. Vorsitzende) Ursula Harmsen (Schatzmeisterin) Michael Siemen und Torben Vogel (Sportwarte),

Manuel Morgado (Obmann für die Platzanlage)

en bloc zu wählen. Alle werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.

Matthias Grabau (Festwart) und Thorsten Buch (Schriftwart)



TOP	
	Als Kassenprüfer werden Nils Schulze und Carsten Heinz vorgeschlagen, die daraufhin einstimmig gewählt werden und die Wahl annehmen.
	Der Disziplinarausschuss bestehend aus Swea Lohse, Gerd Steinhart, Herbert Rolf und Marianne Kröger wird en bloc einstimmig gewählt. Alle nehmen die Wahl an.
7	Anträge
	Dem Antrag, Werner Sievers als Ehrenmitglied zu benennen wird mit 59 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung zugestimmt.
	Dem Antrag, die Einladungen zur Mitgliederversammlung künftig per Email zu verschicken (Mitglieder ohne Email erhalten die Einladung weiterhin per Post!) wird mit 58 JaStimmen, 1 Nein-Stimme und 1 Enthaltung zugestimmt.
	Nach eingehender Diskussion wird festgestellt, dass über den Antrag "Einstellen von Fotos auf der Homepage nur mit Genehmigung der abgelichteten Personen" nicht abschließend abgestimmt werden kann, da die rechtlichen Grundlagen vorerst einwandfrei geklärt werden müssen. Daraufhin wird abgestimmt, ob dieser Antrag zurückgestellt wird bis die rechtliche Situation geklärt ist. Mit 57 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung wird der Antrag zurückgestellt. Der Vorstand klärt die rechtlichen Belange.
8	Festsetzungen der Mitgliedsbeiträge
	Die Beiträge bleiben unverändert: Einzelpersonen: 340 €, Paare: 590 €, Auszubildende/ Studenten: 200 €, Jugendliche ohne aktiven Elternteil: 180 €, Jugendliche mit aktiven Elternteil: 90 €, Passive: 65 €.
9	Verschiedenes
	Es wird vorgeschlagen, einen Erste-Hilfe-Defibrillator anzuschaffen und im Club aufzuhängen. Der Vorstand wird sich darüber medizinisch informieren und ggf. ein geeignetes Gerät kaufen.

25. Februar 2010

(Thorsten Buch)

